

En toda España. . . 1'50 ptas. al mes
Extranjero. . . 30'00 \* al año
Número atrasado, 10 céntimos
Número suelto, 5 céntimos

EL BIEN PÚBLICO

Redacción y Administración Plaza del
Príncipe, 11 y Rampa de la Abundancia, 16, teléfonos 20 y 84.
Dirección telegráfica: BIEN - MASHÓN

Fundado en 1.º de marzo de 1873. — (Segunda época)

Año XXIV.

Mashón, viernes 20 de octubre de 1916

Núm. 13.055.

DE LA GUERRA NAVAL

Luchando por la libertad de los pueblos débiles...

Desde la derrota del almirante inglés Jellicoe en Jutlandia, la flota británica permanece en un quietismo deprimente, pero justificado. Tres meses y medio han transcurrido, y ningún signo de vida ha mostrado...

pretenden conceder al bloque británico el timbre preclaro de vengador de Bélgica! Los acontecimientos que se desarrollan en la península helénica, son la mejor demostración de la conducta que Francia e Inglaterra hubieran seguido en Flandes, si Alemania no se les anticipara en su invasión, que de no verificarse, la pasividad germánica, hubiese sido tanto como el suicidio del Imperio.

22'5 millas (x "Fai Hing" chino), dos destroyers ("K-ravnos" y "Nea Genea"), de 680 toneladas; seis torpederos de 125 toneladas y 25 millas; cuatro destroyers tipo "León" de 980 toneladas y 31 millas, y otros ocho menores; seis pequeños torpederos y los dos sumergibles del año 1912 "Dolphin" y "X-phies", de 300 toneladas, más unos cuantos cañoneros y buques auxiliares.

lina pasaba esta hora en preparativos para meterse en el lecho y la juzgué noctámbula, por gusto o por necesidad. Pero después supe que se acostaba antes de la media noche, que se levantaba a la hora que he dicho y que se volvía a acostar al cabo de un rato. Era una costumbre original, pero que no dejaba de tener cierto encanto; nada predispone tanto para gozar de la noche como abandonar el sueño por un momento. El silencio es más delicioso, las sombras del jardín más agradables y las más misteriosas.

Una noche de abril encontré a la romántica desconocida asomada al balcón e iluminada vagamente por la luz de la luna. La saludé quitándole el sombrero y me contestó con una inclinación de cabeza. Me pareció entrever una maravillosa dulzura en la esbelta silueta, cuyo rostro permanecía oculto en la penumbra de una mantilla. Volví a saludarla en los dos días sucesivos y siempre me contestó con la misma graciosa reverencia lenta y rítmica como de pavana.

descorría al soplo de la brisa de Occidente, sus arboles agitados como ropajes de ninfas! Pasé el otoño, el invierno después y el idilio permanecía suspendido en el espacio. En vano le suplicaba yo a la amada incógnita, en vano le ofrecía mi vida entera por una entrevista. Se encerraba en su hermetismo tras el misterio de una especie de voto que sólo podría romperse andando el tiempo.

¿De quién es el dominio del mar? — se ocurre preguntar al testigo imparcial de la contienda. — De la Gran Bretaña aún, pero con modalidades que la condicionan de tal modo, que no tardarán muchos años en que desaparezca en absoluto, obra más de la paz, que de la guerra.

Probablemente se formará, con los buques indicados, una división naval, que mandará el almirante Conduriotis, ministro de Marina del gabinete revolucionario presidido por Venizelos, que ya tenía bajo su mando a los cruceros de 5.000 toneladas "Spetroi", "Psarra" e "Hidra" y algunos torpederos, siendo, pues, las fuerzas que pasan al dominio de los aliados el scout "Nelli" de 2.650 toneladas y

Los destroyers y torpederos son, hoy por hoy, la única defensa eficaz contra aquéllos, y por eso los defensores de los pueblos débiles llevan la dualidad de sus esfuerzos, por una parte, a restar a un enemigo natural, como debiera de ser Grecia, sus dos submarinos, para que una noche cualquiera, hartos el paciente pueblo helénico, no causara una catástrofe entre los acorazados de Dartigues de Fournet y sus destroyers y torpederos, para utilizarlos en contra de los untersee booten que pululan por el Archipiélago, y por otra parte, a protestar ante las cancillerías neutrales, haciendo presión para que declaren suicidamente la ilegalidad del submarino como arma de combate, buscando pretextos banales de rábula, con egoísta e irracional hermenéutica.

El balcón
Casi todas las noches, al volver a mi casa, veía al otro extremo del jardín un balcón iluminado. A veces estaban abiertas las vidrieras, y, acodada en la barandilla, se destacaba la flexible silueta de una mujer.

El tarde que, mientras hablaba se había ido armando, salió de la tienda. La escena tenía algo de admirable. La luna era clara y el cielo sereno. Pero alrededor de la tienda había multitud de hombres con hachas encendidas.

Hasta que estas disensiones hayan terminado, pido vuestra real autorización para abandonar Inglaterra y cumplir mi voto de visitar Santiago de Compostela. El rey enrojeció de cólera. Levantó a su cuñado y le estrechó contra su corazón.

BIBLIOTECA DE EL BIEN PÚBLICO

EL ÚLTIMO BARÓN

brazo alrededor de la cintura de su hermana, cuando te habrás curado de tus ridículos recuerdos de infancia, entonces tendrás también tu Clarence. Pero, dónde está nuestra madre? — En el oratorio rezando. — Hace algún tiempo que está triste. — Los motines y revueltas la entristecen. Siempre teme que el rey, con su modo de ser, impulse algún día a nuestro padre a cometer algún acto temerario.

— Y lord Anthony de Scales y de Rivers, dijo vacilando? — Escoged, príncipe, entre lord de Scales y Ricardo Neville, dijo Warwick en voz baja y severa. Eduardo se detuvo y, en aquel momento, de una tienda cercana salió Anthony con el arzobispo de York que se había mezclado entre el cortejo de Warwick.

GRAN SASTRERIA SUCURSAL JOSÉ M. PONS

Trajes alta novedad, impermeables ingleses gran depósito, abrigos señora hechura sastre en géneros ingleses, artículos de fantasía para caballero, todo de gran chic.

CONTRA LA NEUTRALIDAD

Los submarinos son buques de guerra

Claro que nos guardaremos mucho de decir, porque somos incapaces de pensar semejante vileza de ninguno de nuestros adversarios, que se propongan conscientemente herir a España, limitar los medios de defensa de España, atarle las manos a España, con el caluroso apoyo que prestan a la Nota los Gobiernos aliados contra los submarinos.

Conscientemente, ningún español que no haya hecho antes dejación pública de los deberes de patriota puede abrigar tan repugnante propósito; pero no se llegaría a otro resultado, de prevalecer, que no prevalecerán, las aspiraciones británicas contenidas en aquella Nota.

De justicia y de derecho es que a los buques de guerra de un beligerante se les conceda trato igual al del beligerante contrario, y clamorosa contra la justicia y el derecho, y de parcialísimo y antineutral se acreditaría cualquier Gobierno que negase al submarino alemán lo que concede al acorazado inglés. Que cada palo aguante su vela. Y si en esta ocasión el pez gordo, no sólo no se traga al chico, sino que tiene que andar con mucho tiento y guardarse de sus vuelas, celebrémoslo cordialísimamente, ya que, por suerte o por desgracia, no hemos de tener nosotros, en muchos años y acaso nunca, peces gordos, en cuanto a Marina de guerra.

Seguimos ignorando si nuestro Gobierno ha dado respuesta o no a la Nota aliada. Nos inclinamos a creer lo segundo. En tal caso, puede atenderse a un hecho, que vale por todos los argumentos: al hecho de la conducta de los Estados Unidos admitiendo al submarino 'U-53', como uno de tantos barcos de guerra, en el puerto de New York.

Feizme te, en este asunto la razón y el derecho coinciden con la conveniencia racional. Porque es de razón y de derecho debemos considerar a

submarino como uno de tantos buques de guerra; pero, además, por que conviene al interés de España, que siendo legítimo debe estar para nosotros por encima de todo interés extraño, estimarlo así.

No podemos incurrir, no ya en la tirpeza, sino en la deslealtad, en el delito de traición para España, de restar eficacia al arma que en lo futuro ha de ser la salvaguardia de nuestros derechos en los mares.

Ni podemos prestarnos al juego que se traen los aliados, y que sólo los ciegos voluntarios pueden dejar de ver que responde al propósito de complicarnos en la guerra.

Convencidos ya aquéllos de que por muy débiles que fuesen y por muy de su parte que estuvieran nuestros gobernantes, no habría forma de llevar a los soldados de España a que peleasen junto a los suyos en ninguno de los frentes de batalla, y también de que tampoco incurrirían en el atrevimiento, que tendría trazas de locura furiosa, de poner a su disposición nuestras bases navales, han discurrido y discurren constantemente expedientes que, de ser resueltos a su satisfacción, nos indispondrían seriamente con los Imperios centrales.

No, ellos no pedirán la cooperación de nuestro Ejército. Ellos no pedirán tampoco la entrega de esta o la otra base naval; lo que piden y exigen es que nos interpongamos en el camino de los germanos, que les neguemos su derecho, que directa o indirectamente hagamos acto de hostilidad contra ellos para que se produzca una situación de tirantez, que pueda ser prólogo de la ruptura de relaciones, seguros de que, una vez dado el paso guerrero, ya no podrá volverse sobre él.

Advertimos una vez más que ese discurrir es total y absolutamente equivocado. España entera sabe que los Imperios centrales quieren a toda costa la paz con nosotros. España entera está viendo la favorable acogida que dispensan aquéllos a los ruegos y a las indicaciones del jefe del Estado; España entera sabe que

usted más detalles, caballero. Me hizo una inclinación de cabeza y yo salí conmovido y con el corazón destrozado. Me oculté en el fondo de un café para leer las últimas palabras de mi amiga.

La carta era breve y decía así: «Perdone usted a una pobre vieja soltera que le haya engañado para gozar la única felicidad verdadera que tuvo en su vida. A usted se la debo. Fea y altiva, no pude amar a ninguno de los hombres a quienes traté; todos me repugnaban por su actitud hipócrita o brutal, y llegué a los sesenta y dos años con el corazón rebosante de ternura y sin haber sentido ni una sola vez la divina alegría de pensar en un ser amado y que me amase desinteresadamente. Usted me ha proporcionado este placer infinito. Gracias a usted he podido vivir casi un año sumida el alma en un delicioso éxtasis. Ahora soy feliz, he vivido y ya cerca de la muerte constituyo mi única esperanza e ilusión que conserve usted un recuerdo conmovedor de su pobre amiga del balcón de enfrente...»

No sé cómo los demás hubieran tomado la cosa; yo, lo único que sé decir es que permanecí más de un cuarto de hora llorando en el rincón oscuro del café. Y lo más extraño es que el recuerdo de mi idilio tiene para mí toda la fragancia, toda la dulzura de los maravillosos cuentos de amor que todos nos forjamos y que no puedo asomarme por la noche a una ventana sin que penetre en mi corazón una dulzura infinita, sin que entrevean mis ojos una flexible silueta tan encantadora como la virgen de Verona kadí y los pachás mandaron que le descubriesen el rostro.

J. H. ROSNYA

Ejércitos de verano y ejércitos de invierno

Las tropas negras o indias, las argelinas, las marroquíes, etc., que combaten en Francia, podemos decir que son el ejército de verano, porque no son espías, en general, para combatir entre nieves y heladas, y han de ser en más o en menos retiradas del frente y substituidas por otros ejércitos más habituados a los fríos, o sean ejércitos de invierno. Tales son los contingentes del Canadá, las tropas australianas, las del Cabo, los rusos que pelean en Francia, etc.

Y en este concepto es a tan

bién las divisiones portuguesas, que se están preparando en nuestro frente el pueblo lusitano.

Aseguran los extranjeros que la característica del pueblo español es la desconfianza, y así es la verdad.

Se me ocurre esto a cuento de muchas cosas, entre otras, la de desconfiar de las intenciones de nuestros siempre amigos los portugueses, porque están armando, preparando y adiestrando sus tropas, cosa que nada tiene de particular tratándose de una nación que está en guerra, y en una guerra noble para ella, puesto que no hace más que seguir fiel a su aliada de siempre.

Y su ejército constituirá, me figuro, una parte del ejército de invierno, que ha de sustituir al ejército de verano.

Y como el invierno se acerca, antes de que hayan de retirarse del frente las tropas de color, es lo probable que se entablen combates furiosos, cuyos preliminares estamos viendo, con el objeto de aprovechar todo el efecto útil de estas tropas antes que marchen a descansar a climas más benignos.

Ejércitos de verano y ejércitos de invierno. A nosotros nos tendrían clasificados como de invierno y verano, y por esto nos codiciarían; pero gracias a Dios, no tenemos, como Portugal, antiguas amistades que respetar, pues de ayer es nuestra guerra con los Estados Unidos, nuestro enemigo de todo el pasado siglo, y en esa guerra bien palpable fué la indiferencia de unas naciones de Europa y la parcialidad de otras, para que sintamos por ninguna pieza de agradecimiento internacional.

Contenta viera cómo el colono nos echaba de América para seguir derrocando despacio y sin peligro la América española.

Nuestra lengua es latina, nuestra raza tiene mucho más parecido con el portugués y el marroquí que con el francés o el italiano.

La espereza de nuestro modo de ser en nada se parece a la *plétesse* francesa ni a la dulzura italiana, y no es que yo lo aplauda, es que así es.

Nuestro verdadero hermano es Portugal: él se batió con los moros, durante ocho siglos, como nosotros; él descubrió las Indias occidentales, como nosotros las orientales.

Si los aliados prífieren la guerra y nosotros tuviéramos alguna influencia con los Imperios centrales, se debería aprovechar, en primer lugar, en sostener a Portugal como nación independiente, por su brillante historia, gemela de la nuestra.

S. BASTIÁN MANTILLA

Teniente coronel de Estado Mayor Crítico militar de Prensa Asociada

bricar papel, la correspondencia oficial y privada fué adquiriendo rápido desarrollo y necesitó mayor facilidad y rapidez en los medios de su comunicación.

Fué la Universidad de París el primer centro postal organizado, del que partían y al que acudían mensajeros suyos especiales llamados *municié volantes*, que llevaban y traían el correo con seguridad y hasta puntualidad la correspondencia de los estudiantes, entre los que las había de de todas partes y de puntos lejanos; servicio que luego se extendió a cuantos lo solicitaban y necesitaban.

El Estado acabó por incautarse y apoderarse de tan precioso medio de comunicación, en beneficio propio y en beneficio público.

En Alemania y en Inglaterra servíanse también del mismo sistema postal; hasta en Tartaria y en los países americanos antes de su conquista, se valían de propios para ponerse en inteligencia con los suyos y con los extraños de otros Estados.

Tocante a nuestra patria, dice Camponanes que fué una de las primeras naciones que conoció la importancia del servicio postal y lo estableció en forma y bajo reglas sólidas.

Felipe el Hermoso y la Reina doña Juana crearon el oficio de «Maestro Mayor de hostes y postas y Correos de su Real Casa, cortes, reinos y señoríos».

Los Reyes Católicos confiaron este oficio a don Francisco de Ceballos, primer director general de correos, como si dijéramos; pudiendo, por tanto, considerarse que data de su tiempo el servicio de comunicaciones propiamente tal.

Sin embargo, de esta preferente atención de los monarcas españoles, solamente teníamos en aquellos tiempos (1759) un correo semanal, estableciéndose desde aquella fecha dos, que se generalizaron luego a todas las provincias.

Religiosas

Billantísima ha sido la comunión de esta mañana en Santa María, así por las cientos y cientos comuniones distribuidas, (faltándonos todavía datos fijos) como por el recogimiento y brillantez del acto, abrillatado, como siempre, por la palabra conmovedora del padre Ludovico, que ha dirigido una sentidísima plática de preparación.

Digno, dignísimo final de los santos ejercicios a las señoras de Mahón se celebró el acto que en dicha parroquia matriz se prepara para esta noche empezando a las seis, y al cual, según se nos asegura, concurrirán algunas comisiones de los pueblos inmediatos.

Los cultos, según nota autorizada, se celebrarán por el orden siguiente: Exposición del Santísimo, Trisagio cantado a la Santísima Trinidad, renovación de las promesas del Santo Bautismo, consagración solemne al Sagrado Corazón de Jesús, y canto de la popular Ietrilla Corazón Santo, último sermón por el padre Ludovico, que predicará desde el púlpito, solemne procesión claustral con Su Divina Majestad, reserva, Bendición Papal y canto final del Himno Eucarístico Nacional.

Se nos ruega advertir que como la procesión se celebrará por la nave central, podrán los caballeros, además de las tribunas, ocupar las capillas laterales, que se procurará queden a su disposición.

También se desea la concurrencia a la procesión, a cuyo fin, una vez terminado el sermón, los jóvenes se servirán congregarse junto a la pila bautismal y los hombres en la sacristía.

Seguramente ha de resultar grandioso el acto de esta noche en Santa María, que por poco sea posible, procuraremos reseñar mañana.

Complacemos gustosos a la Obra de las Tres Marías, participando a sus asociados y a todas las personas favorables en general, que mañana sábado el padre Ludovico celebrará la misa de comunión de las siete y media en la parroquia del Carmen con exposición del Santísimo.

LEA USTED LA NOVELA BREVE



— Y puesto que es preciso que la envidia tenga su momento de triunfo, lord Warwick, os acompaña, más como prisionero que como soberano, a lo que parece. Warwick no contestó. Eduardo montó a caballo y dirigió un adiós con la mano a Anthony. Las hacchas chispearon; sonaron las trompetas y entre un silencio que denunciaba el malhumor y el resentimiento de una y otra parte, Eduardo y su terrible séquito se dirigieron hacia las torres de Warwick. Al día siguiente el rey pudo contemplar con admiración las fuerzas inmensas que en tan corto espacio había reunido Warwick. Desde una ventana que daba sobre la gran explanada, Eduardo vió cómo el conde pasaba revista, sobre su negro corcel a aquellos millares de soldados cuyas pías y lanzas se agitaban bajo un cielo sereno.

CAPITULO VII

Cómo Eduardo llegó al castillo de Middleham

Pasando por las murallas del castillo de Middleham, estaban las hijas de Warwick esperando la llegada del rey. Sólo hacia dos años que permanecían en Middleham y una estafeta les había anunciado el día anterior la llegada próxima del conde y de su regio compañero. De lo alto de la terraza advirtieron el largo y magnífico cortejo que se dirigía hacia el impotente castillo. — Mira, mira! exclamó Isabel; ya me parece divisar el caballo blanco de Clarence. — Sí; es él, Jorge, mi marido! — La bandera que flota delante es la suya. — Ah, dichosa Isabel, dijo Ana; qué dicha aguardar al que se ama! — Querida Ana, dijo Isabel, pasando afectuosamente su



SECCIÓN DE ANUNCIOS

Administración de EL BIEN PÚBLICO

TARIFA DE LOS ANUNCIOS

ANUNCIOS EN CUARTA PÁGINA

Table with 2 columns: Description of ad placement (e.g., 'Del ancho de una columna') and Price in pesetas.

Hasta 14 centímetros: Doble precio que para los de 6 centímetros. Hasta 22 centímetros: Triple precio que para los de 6 centímetros.

Del ancho de tres columnas Veinticinco por ciento de aumento sobre los precios señalados para la doble columna.

Table with 2 columns: Description of ad placement (e.g., 'Un cuarto de página') and Price in pesetas.

Media página Doble precio que el señalado para un cuarto de página.

Página entera Doble precio que el señalado para media página.

Table with 2 columns: Description of ad placement (e.g., 'Del ancho de dos columnas') and Price in pesetas.

ANUNCIOS EN SEGUNDA O TERCERA PÁGINA

Los anuncios publicados en segunda o tercera página pagarán doble precio que el señalado en esta tarifa para la cuarta página.

ANUNCIOS EN PRIMERA PÁGINA

Los anuncios publicados en primera página pagarán un cincuenta por ciento de aumento sobre los precios señalados para los de la segunda o tercera.

ANUNCIOS O GACETILLAS DE RECLAMO

INTERCALADOS ENTRE LA CRÓNICA LOCAL O ENTRE LOS ARTÍCULOS. De 1 a 5 líneas, media peseta por inserción.

Por cada línea más, diez céntimos de aumento por inserción. Los remitidos y artículos de reclamo pagarán cinco céntimos por línea.

ESQUELAS MORTUORIAS

Table with 2 columns: Description of funeral notices (e.g., 'Del ancho de una columna del periódico') and Price in pesetas.

OBSERVACIONES:

- 1.ª Todos los anuncios se cobrarán por adelantado. 2.ª No se admitirá ningún anuncio que no venga bien expresado los días y sitio en que se desea su publicación...

NOVEDAD NORTEAMERICANA

Tintero de cierre automático SENGBUSCH

ECONOMÍA, LIMPIEZA, DURACIÓN Y UTILIDAD

VENTAJAS DE SU EMPLEO

El tintero de cierre automático "Sengbusch," es un tintero que ha resistido la prueba y recibido la recomendación más elevada de miles de firmas importantes...

Funciona automáticamente

La pluma es abastecida con introducirla simplemente en el tintero y tan pronto como se la saca el tintero se cierra automáticamente...

La tinta no salpica

Cuando se introduce la pluma tiene una inmersión uniforme siempre y de ese modo se evita la cantidad superflua de abasto de tinta en la pluma.

Sencillo para llenarlo

No requiere manipulación especial en el procedimiento de llenar, ni tampoco requiere atención mayor para conservar en funcionamiento perfecto.

Economía de tinta

La economía de tinta no sólo resarcirá el coste del tintero en corto tiempo sino también muchas veces y además se tiene un tintero a toda satisfacción.

VÉNDESE EN LA

LIBRERÍA DE MANUEL SINTES ROTGER

PLAZA DEL PRÍNCIPE, 11. - MAHÓN

Taller de mármoles de la calle Portal de Mar n.º 5

MAHÓN

Lápidas artísticas a alto relieve. Panteones y chimeneas. Trabajos en todas clases de piedras. Gran surtido en mármoles para Ebanistas y Carpinteros.

Tubos emboquillados para cigarrillos

De confección esmerada, presentación elegante y altamente higiénico. Con el uso de estos emboquillados se obtiene una gran economía en el gasto anual de tabaco.

Interesa a los agricultores menorquines

EL DRY FARMING EN ANDALUCÍA

CULTIVO DE SECANO SILOS DE TORRE. Carililla compendio de este sistema de cultivo, según los resultados prácticos obtenidos por don J. M.ª M. y M.

Obra utilísima para los labradores de secano, no sólo de Andalucía, sino de todas las regiones de España, donde las lluvias no son abundantes...

Precio: 1'50 pesetas. De venta en la librería de Manuel Sintes Rotger, Plaza del Príncipe, 11, MAHÓN

Obras completas

Mossén Jacinto Verdagué

Publicadas por la ILUSTRACION CATALANA en tomos, a 40, 50 ó 60 céntimos. Pueden adquirirse en la Librería de Manuel Sintes Rotger, plaza del Príncipe, número 11, Mahón.

Boletín diario

Oficinas públicas

Gobierno Militar. - Horas de despacho de nueve a una. - Isabel II. Delegación del Gobierno. - De nueve a una. - Calle de San Fernando, 15.

Comunicaciones

Estación de Telégrafos. - Permanente. - Calle de San Fernando. Central de Teléfonos. - Permanente - Calle del Bastión.

CASA BUENAVENTURA

Juguetes -- Juguetes -- Juguetes BASTIÓN, 23

Indicador Gratuito

En esta sección publicaremos, GRATIS, todos los anuncios que se nos manden exclusivos para la colocación de mujeres.

Quiere usted

encuadernar un libro? Encargue, pues, el trabajo a los talleres de encuadernación de esta imprenta y quedará satisfecho por lo elegante y fuerte que son nuestras encuadernaciones.

Cotización de la plata

facilitada por la casa Marret Bonnin Figuerola y C.ª de Barcelona

Table with 2 columns: Description of silver items (e.g., 'Platino', 'Oro fino') and Price in pesetas per kilogram.

Facilitada por la casa Caplain

Saint-André et Fils de Paris

Table with 2 columns: Description of silver items (e.g., 'Borax líquido', 'Plata fina') and Price in pesetas.

Aventuras de Jack Lynx

El Detective misterioso. La mejor y más interesante novela de aventuras policíacas publicada hasta hoy.

Librería

de Manuel Sintes Rotger

Plaza del Príncipe, 11 MAHÓN

Últimas obras recibidas

Table with 2 columns: Description of books (e.g., 'BEDOYA (M. A.) - El alma de las brujas') and Price in pesetas.

Table with 2 columns: Description of books (e.g., 'GARCIA SINISIO. - Europa muerta') and Price in pesetas.

Para vender

Está una porción de plantel de algarrobo. Para informes Juan Florit, Isabel II 17. - Ciudadela.

Banco de Menorca

El Banco de Menorca se encarga por cuenta de su clientela, de las operaciones siguientes: Compras y ventas de todas clases de valores españoles y extranjeros al contado y a plazo.

Banco de Mahón

Habendo solicitado la expedición de duplicados de los documentos que se dirán, por haber sufrido extravío los respectivos originales, se hace público, para que en el término de quince días a contar desde hoy...

Visite usted CASA BUENAVENTURA Bastión, 23 Imp. de M. Sintes, - Mahón